

Advierte IP desabasto y alza de precios ante restricciones a carga (El Financiero 07/04/16)

Advierte IP desabasto y alza de precios ante restricciones a carga (El Financiero 07/04/16) YURIDIA TORRES ytorres@elfinanciero.com.mx Jueves, 7 de abril de 2016 Las medidas para frenar la contaminación en la megalópolis provocarán desabasto e incremento en los precios en diversos productos, entre ellos los del sector alimentos, debido a que se limita la circulación de los vehículos que transportan estas mercancías. Los empresarios industriales piden que las autoridades los exenten de las medidas tomadas para enfrentar la contingencia ambiental, como el endurecimiento del Hoy No Circula, debido a que afecta el suministro de alimentos y otros productos, afirmó Manuel Herrera Vega, presidente de la Confederación de Cámaras Industriales (Concamin). En conferencia de prensa, Herrera reclamó que la Comisión Ambiental de la Megalópolis (CAME) tomó la decisión de endurecer el Hoy No Circula sin consultar a los sectores productivos ni a la población. El dirigente empresarial propuso establecer una mesa de diálogo con el sector público, privado, académico y social, para analizar las acciones implementadas y reconsiderar algunas cuestiones, debido a que las medidas "no tienen justificación, son ilógicas y no reportarán un beneficio real". Agregó que la medida afecta a 11 mil 152 camiones de carga que circulan diariamente, de un total de 68 mil unidades, "los transportes de carga apenas representan el 1.23 por ciento del parque vehicular y sabemos que no contribuye de manera importante a las emisiones contaminantes" Explicó que las medidas generarán un impacto negativo en la logística de entrada y salida de la Zona Metropolitana con afectación nacional, considerando que en la localidad se concentra 28 por ciento del PIB. Por su parte, José Luis Fuente Pochat, presidente de la Comisión de Transporte del organismo, detalló que la logística representa hasta 50 por ciento del precio de un producto, por lo que aumentarán los costos de las mercancías. Proponen mejorar transporte El Consejo Coordinador Empresarial formulará un proyecto para reconfigurar el parque vehicular del transporte en México, el cual requiere de modernización, además de promover un plan de certificación de los vehículos de carga, para que tengan libre internación a la Ciudad de México. Juan Pablo Castañón presidente del CCE destacó que las medidas para atender la contingencia ambiental se deben aplicar sin interrumpir las actividades económicas y de movilidad. En conferencia de prensa conjunta con Marko Cortes, presidente de la fracción parlamentaria del PAN de la Cámara de Diputados, enfatizó que se trata de un plan de movilidad de mediano y largo plazo. Cortés, señaló que propondrán que cinco por ciento del presupuesto para infraestructura de 2017 se destine para programas de movilidad, además de pedir incentivos fiscales para la compra de autos eléctricos.